

Ein toller Abend bei der Musiknacht im Grünhaus

Die "9. Musiknacht im Grünhaus" vom 19. Juli 2014 war für alle ein voller Erfolg. Das Ensemble des HCBs und das jugendliche Kammermusik-Duo Ronja Ramisch (Akkordeon) und Anouk Link (Klarinette) haben gezeigt, wie vielfältig mit dem Akkordeon musiziert werden kann! Wir konnten uns vor einem interessierten Publikum in entspannter Atmosphäre präsentieren.

Falls Sie nicht dabei sein konnten, so haben Sie wirklich tolle Musik in einer ansprechenden Umgebung verpasst. Die 10. Musiknacht findet im Jahr 2016 statt. Diese sollten Sie dann wirklich nicht verpassen!

Wir bedanken uns bei der Musikschule Ettlingen für die Möglichkeit an diesem Event mitzuwirken. Gerne sind wir wieder dabei!

Sommerferien und Herbst 2014

Mit den Sommerferien kehrt bei vielen Familien Ruhe ein, der hektische Alltag rückt in den Hintergrund und vielleicht steht sogar eine schöne Reise an. Wie auch immer Sie ihren Sommer verbringen, genießen Sie ihn und seien sie nicht betrübt, wenn der Kalender bald schon auf den Herbst verweist, denn auch dort warten folgende schöne Termine! In der ersten Schulwoche, die am 15. September beginnt, nehmen die Harmonikaner und das I.Orchester wieder ihre Orchesterproben auf.

Am Sonntag, den **28. September**, ist der diesjährige Vereinsausflug für alle HCB'ler geplant. In gewohnt beschwingter Gesellschaft geht es auf eine Herbstwanderung, die zum Ziel eine Besenwirtschaft in Winden in der Pfalz hat. Ein wenig weiter im Kalender, fast schon im Winter, erwartet Sie am Sonntagabend, den **30. November** unser Konzert 'Akkordeon im Schloss'. Merken Sie sich den Termin schon jetzt vor, denn Vorfreude ist die schönste Freude!